
PRIMA C0M31SS10NE CONSILIARE

VERBALE N. 82 DEL 31/05/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOHO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente - -

LA ROSA Giampiero V Presidente - -

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,15

GRASSO Tindaro - -

LA MALFA Stefano 12,30 13,15

SGARRACI GIUSEPPE 12,30 13,15

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele 12,30 13,15

L'anno duemilaventiquattro, Il giorno 31 Maggio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio

e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 10 del

03.04.2024 avente ad oggetto: Approvazione Regolamento

per l'applicazione dello Statuto del diritti del Contribuente.

Alle 12,15 entra in aula il consigliere Catalfamo.

Alle ore 12,30 entrano In aula i consiglieri SidotI, La Malfa e Scarpaci.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la Presidenza

il consigliere Catalfamo, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.
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Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 81 del

30.05.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Perviene in commissione l'Assessore Pino Angelita al fine di fornire

chiarimenti in merito all'utilizzo delle somme stanziate dalla Regione

per promozione territoriale e turistica.

Lo spettacolo di Cacioppo, slittato a causa delle condizioni climatiche

durante il periodo di Carnevale, è stato riprogrammato per l'estate

Barcellonese in piazza delle ancore presumibilmente in prossimità della

festa di Santo Rocco.

L'assessore fornisce l'elenco spese sostenuto finora per la realizzazione

degli eventi.

Sono stati già spesi 27.000 euro circa per il Carnevale barcellonese

(contributi ai carri, il comico Cacioppo, stamperie, eventi per bambini tra

l'associazione Wonderland e il Piccolo Principe), 1.000 euro circa per il

cinema d'autore, 6.000 euro circa per gli eventi di primavera, 3.000

euro circa per i quartieri in festa (1.500 euro San Vito + 1500 euro

Sant'Antonino), 21.000 euro per il teatro (6.000 euro circa il Rigoletto,

15.000 euro circa Orietta Berti) più eventi vari.

Il consigliere Sidoti prende atto di quanto comunicato dall'Assessore e

domanda come sìa stato possibile erogare contributi per gli spettacoli

al teatro visto e considerato che il regolamento prevede che l'eventuale

utilizzo di terzi del teatro può essere fatto solo dietro corresponsione del

canone previsto.

L'assessore risponde che è stato fatto tutto secondo regole e fornirà i

chiarimenti dopo consultazione con l'ufficio.

Il consigliere Sidoti prende atto di ciò e comunica che anche lui

approfondirà la questione.

Relativamente all'estate barcellonese, l'Assessore sta attualmente

valutando se concentrare tutte le risorse su un artista di fama o fare

tanti piccoli eventi a tema da ripetere settimanalmente.



Alle ore 13,10 la commissione congeda l'Ass. Pino Angelita.

Alle ore 13,15 il presidente dichiara chiusa ia sedut?

// Segi\^rìo II Pi


